

Landschaftspflege in andere Hände legen

Kategorie

Natur- und Landschaftspflege

Kurzbeschreibung

Das Mähen und Mulchen von Böschungen, das Reinigen von Gräben und die Baumpflege in private Hände von freiwilligen Landwirten legen

Erläuterung

So könnten die anfallenden Arbeiten besser und zweckmäßiger mit den Grundstückseigentümern bzw. Bewirtschaftern bewältigt werden. So könnten bestimmte Übergänge im Wirtschaftswegenetz verbreitert werden, so dass sie auch als Ausgleichsbucht dienen. Bewirtschafter, die z.B. wegen der großen Maschinen die Grenzmarkierungen an Gräben, Böschungen und Wegen missachten, nach dem Verursacherprinzip zur Kasse bitten.

Kommentare

Also ich habe noch nie private Hände von freiwilligen Landwirten gesehen!

Nachhaltigkeit

Kostenreduktion

Effizienz

Erhöhung der Effizienz durch starke Individualisierungsmöglichkeiten

Praktikabilität

schwer umsetzbar, da jeder Bürger involviert sein muss

soziale Gerechtigkeit

Es wird vorausgesetzt, dass jeder Bürger in der Lage ist, diese Arbeiten durchzuführen

Zuständigkeit der Fachausschüsse

Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ordnungswesen